

# Malek Mansouri a pris la direction du Sivom de l'Est gessien

Cinq directeurs dont deux intérimaires en peu de temps. Désormais, le Sivom a (enfin) trouvé son directeur. Malek Mansouri est un ancien directeur des ressources humaines de Ferney-Voltaire. Rencontre.

**Passer de directeur des ressources humaines à la direction d'un organe multidisciplinaire comme le Sivom, n'est-ce pas un changement de monde ?**

« Certes, mais il y a aussi des relations humaines dans la fonction. Oui, je suis passé du coq à l'âne, tant les tâches sont différentes : on passe du chantier de la gendarmerie à la gestion d'un restaurant scolaire. Mais c'est passionnant et peu à peu je

prends mes marques et me pénètre dans la fonction. »

**Quel a été votre moteur après 17 ans à Ferney-Voltaire, où vous avez assumé aussi la responsabilité des services du personnel, scolaire et social ?**

« On gérait quelque 170 personnes mais je souhaitais évoluer, voir autre chose, accéder à un poste à responsabilité. Je me suis remis en question et je voulais apporter du sang neuf à la collectivité. »

**Propos recueillis par Gérard DOUS**

**Malek Mansouri est passé des relations humaines à la tête du SIVOM de l'Est gessien.** Photo Le DL/GD



## BIO EXPRESS

Âgé de 48 ans, marié à une Gessienne, père de deux enfants, Malek Mansouri, avant d'arriver à Ferney-Voltaire, a exercé la fonction de secrétaire général de la mairie de Sergy (1999-2002).

Ce natif de Lyon, est titulaire d'une maîtrise de langues étrangères appliquées (anglais/italien). Il a obtenu en 1995, un Diplôme d'études supérieures spécialisées en relations internationales, à l'université des sciences humaines de Strasbourg et travaillé dans la coopération.